

OPINI PUBLIK

Polsek Mataram Berikan Pengamanan Safari Da'wah Akhir Tahun Kajian Islam Muslimah

Syafruddin Adi - MATARAM.OPINIPUBLIK.ID

Oct 20, 2024 - 18:49



Mataram NTB - Polsek Mataram Polresta Mataram Polda NTB memberikan pengamanan Safari Da'wah Akhir Tahun yang diselenggarakan oleh kelompok kajian Islam Muslimah (Akhwat Bergerak NTB) dengan tema Merenungkan Cinta dengan dihadiri dan disampaikan oleh Syaikh Dr. Reza Abdul Jabbar bersama Teteh Khadijah Peggy Melati Sukma, S.Sos M.H bertempat di Masjid Rudhatul Jannah Kelurahan Pagutan Barat, Kecamatan Mataram Kota Mataram. Minggu, (20/10/2024)

Sebanyak 350 jama'ah muslimah dan 50 jama'ah muslimin yang hadir dengan dirangkaikan dengan pembagian undian doorprice sebagai penyemangat jama'ah

Kegiatan pengamanan yang dipimpin langsung oleh Kapolsek Mataram AKP Mulyadi SH didampingi Wakapolsek AKP Siswo Suhargo, Kanit Binmas Iptu I Nyoman Suarnawa bersama 5 personel Polsek Mataram yang terlibat pengamanan.

Kapolsek Mataram AKP Mulyadi SH mengatakan bahwa hari ini personel Polsek Mataram melaksanakan pengamanan kegiatan Safari Da'wah Akhir Tahun yang diselenggarakan oleh kelompok kajian Islam Muslimah Akhwat Bergerak NTB

" Baik pengamanan terbuka dan tertutup yang merupakan wujud kehadiran Polri di tengah tengah masyarakat guna menjamin kenyamanan warga yang mendatangi pengajian tersebut ", ucapnya

" Penempatan petugas diutamakan baik di jalan dan lokasi parkir sudah ditempatkan petugas, maupun di lokasi di beberapa titik sekitar masjid oeh personel Polsek Mataram yang siap melaksanakan pengamanan ", imbuhnya

Kapolsek juga menambahkan selain melaksanakan pengamanan, dalam kesempatan tersebut petugas juga memberikan pembinaan dan penyuluhan terhadap jamaah yang hadir senantiasa menjaga ketertiban kerukunan antar umat beragama.

" Pembinaan dan penyuluhan tersebut diberikan dalam rangka meningkatkan peran masyarakat dalam menciptakan situasi Kamtibmas yang kondusif di tengah-tengah masyarakat ", jelasnya

Pihaknya berpesan kepada seluruh elemen masyarakat mengharapkan dukungan penuh untuk terus menjaga persatuan dan kesatuan bangsa menjelang pesta demokrasi sehingga terciptanya di tahapan Pilkada sekarang ini yang aman, damai dan bermartabat.

Diakhir kegiatan seluruh jamaah melaksanakan sholawat dan Do'a bersama dengan berjalan dengan aman, tertib dan kondusif ", pungkasnya. (Adb)